

Academia de Ajedrez Los Ángeles viajó con éxito a torneo en región de Ñuble

Alumnos angelinos lograron varios podios y se enfrentaron a representantes de dos regiones.

Norman Matus
prensa@atribuna.cl

Con una gran delegación de 33 alumnos, además de apoderados y dos profesores, la Academia de Ajedrez Los Ángeles participó en el Tercer Gran Torneo de la Escuela Eliseo Mortartt, en la región de Ñuble.

La competencia se reunió el sábado 7 de junio y fue organizada por el Club de Ajedrez El Carmen y la Dirección Comunal de Educación, con más de 120 jugadores de distintas comunas.

Los Ángeles fue la delegación más numerosa y enfrentó a representantes de Concepción, Penco, Angol, Los Sauces,

Collipulli, Nacimiento, Chillán, San Nicolás y El Carmen.

Los principales resultados para el club angelino fueron logrados por Francisco Curín y Rafael Lavín (sub-18), María Jesús Díaz Cid (sub-14), Máximo Oyarzo (sub-12), Arturo Hott y Santiago Díaz (sub-10), y Joaquín Torres (sub-8).

“Estamos muy contentos, los niños felices y los apoderados muy motivados para seguir en esta senda. Vamos retomando el caminar del ajedrez joven angelino que teníamos antes de la pandemia, para volver a posicionar el deporte, arte y ciencia en el sitial que Los Ángeles se ganó y merece”, señaló el maestro y entrenador Cristian Estrada Sandoval.



AJEDRECISTAS ANGELINOS brillaron en su paso por El Carmen.

Agregó que “en el ámbito escolar se desarrollan los Juegos Deportivos Escolares del Instituto Nacional del Deporte, y se vienen los Juegos Deportivos Escolares de Establecimientos Públicos. En el ámbito federado, se ejecutará el proyecto GORE ‘Circuito de Ajedrez de Los Ángeles’, que ayudará a difundir este deporte en la comunidad”.

